

## **Le Syndicat des pharmaciens de Casablanca appelle à un sit-in devant le SGG**

Abderrahim DERRAJI - 2019-01-14 16:19:50 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Par un courrier sous la référence 0619-AH/OA et daté du 14 janvier 2019, le Syndicat des pharmaciens de Casablanca (SPC) appelle à un sit-in, le mardi 29 janvier 2019, devant le Secrétariat général du Gouvernement à Rabat. D'après ce courrier : « Par ce sit-in, les pharmaciens de la capitale économique veulent crier leur ras le bol afin de faire cesser l'anarchie créée par le non respect des horaires d'ouverture et de fermeture, le non respect de l'éthique, la déontologie et la législation régissant la profession »

Ils veulent également « faire entendre leur voix et mettre un terme au silence complice du SGG et des autorités locales par rapport à cette impunité et cette loi de la jungle qui s'installe à cause de l'indifférence du SGG et l'autorité de tutelle ». D'après ce même courrier, « le sit-in du 29 janvier n'est que le début d'une longue série de manifestations pour que le pharmacien puisse retrouver la paix dans son exercice quotidien, dans le respect de la loi qui régit la profession pharmaceutique ». Cette action était prévisible eu égard à la désorganisation que connaît la profession et particulièrement à Casablanca. Le SPC a, à plusieurs reprises, tiré la sonnette d'alarme. Malheureusement, le défaut de régulation a abouti à une situation catastrophique à Casablanca. Certains pharmaciens dont les voisins ne respectent pas les horaires ont perdu une grosse part de leur chiffre d'affaires. Cette baisse est venue s'ajouter à la baisse des prix des médicaments, à l'effritement du monopole, etc. Affaire à suivre COURRIER DU SPC >